

BENJAMÍN TORRES BAUTISTA, UNO DE LOS 100 LÍDERES
EN TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN

Benjamín Torres Bautista, director de Tecnologías de la Información (TI) del Archivo General de la Nación (AGN) fue reconocido el pasado 21 de mayo por la revista *InfoWorld/cio* como uno de los 100 Mejores Líderes en TI 2008.

El ingeniero Torres fue distinguido por su papel estratégico en el crecimiento y competitividad del AGN, así como por su capacidad de liderazgo para innovar y alinear la tecnología y la información con los objetivos institucionales en el competitivo mundo global.

Esta distinción al ingeniero Torres significa para el AGN un estímulo al trabajo emprendido desde 2003 y hasta la fecha para desarrollar soluciones informáticas que le permitan a los archivos mexicanos trabajar con un software gratuito y en el marco de las normas internacionales.

Los 100 Mejores Líderes en TI 2008 se dividen en cuatro categorías: Líderes



TI 2008, Mejor Alineación al Negocio, Mejor Aprovechamiento de la TI y Creatividad en TI.

Este año, fueron distinguidos en la categoría de Líderes TI, junto con Torres Bautista, José Ángel González Reyna, coordinador de Informática de la Secretaría de Salud de Nuevo León y Jorge Luís Ibarra López, administrador general de Comunicaciones y TI del Servicio de Administración Tributaria; Francisco Gerardo Cuéllar Hernández, coordinador general de TI, de la Universidad de Guadalajara y Fernán Cetina Alonzo, director general de TI, de la Oficialía Mayor del estado de Yucatán, pertenecientes a organismos sin criterios comerciales.